

Volker Schnurrbusch zu den heute angekündigten Lockerungen:

Mutig nach vorne gehen, statt zu trippeln

Kiel, 29.4. 2020

"Wir sind enttäuscht, daß Jamaika keinerlei Signale für die Tourismus oder Gastronomie aussendet. Diese für unser Land wichtigen Branchen warten auf Perspektiven, um endlich für die Zeit nach dem Lockdown planen zu können. Während Outlet-Center öffnen dürfen, müssen Hotels und Restaurants immer noch um ihre Existenz bangen. Die Koalitionspartner handeln zu zögerlich und geben insgesamt kein gutes Bild ab. Jetzt sind mutige Schritte nach vorn gefragt, kein Trippeln."

Pressekontakt: AfD-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag • Düsternbrooker Weg 70 24105 Kiel • Tel.: +49-(0)431-988-1656 • Mobil: +49-(0)176-419-692-54 • E-Mail: presse@afd.ltsh.de